



NOTA DE PRENSA N° 147 -2012-GORE-ICA/U.I.I.

SE CREA COMISIÓN AMBIENTAL REGIONAL ICA



La preocupación del Medio Ambiente por parte del Perú, los Gobiernos Regionales, y Organizaciones Internacionales ha ganado cada vez más atención. Actualmente, temas como el calentamiento global, el cambio climático, la reducción de la capa de ozono y la escasez de agua adquieren mayor urgencia y necesidad de acción.

Es por ello que el Gobierno de Regional de Ica, que preside el Abog. Alonso Navarro Cabanillas, a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión Ambiental del Gobierno Regional, reactivaron la Comisión Ambiental Regional Ica (CAR) para realizar el Plan de Estrategia de Cambio Climático a Nivel Nacional – Regional.

La reunión se llevó a cabo el 03 de Julio, fue para formar la Comisión Ambiental Regional Ica (CAR). Las personas elegidas para el cargo fueron: Presidente de la Comisión Ambiental Regional, Mag. Carlos Blanco Contreras, Secretario Técnico, Biol. Edgardo Marthans Castillo, Secretario de Actas, Biol. Elvis Sergio Peralta, Vocales, Biol. Willian Becerra Olaya y el Econ. Talio Rodríguez Mendoza.

Entre los asistentes estuvieron los representantes acreditados de las instituciones involucradas y comprometidas en la Gestión Ambiental.

Ica, 05 julio del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

